

KGSt-FORUM 2017

Interaktion bis ins Taschenformat

[29.09.2017] Um den Austausch der Teilnehmer des KGSt-Forums 2017 vor, während und nach dem Kongress anzuregen, sorgte erstmals eine App für eine übergreifende Interaktion rund um die Veranstaltung.

Kommune. Gemeinsam. Denken.: Unter diesem Motto fand das KGSt-Forum 2017 vom 18. bis 20. September in Kassel statt. Wie die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) mitteilt, haben daran mehr als 2.500 Oberbürgermeister, Bürgermeister, Landräte und weitere Spitzenkräfte aus insgesamt 480 Verwaltungen aus allen Teilen Deutschlands, aus der Schweiz und aus Österreich teilgenommen. 88 Fachveranstaltungen standen auf der Agenda. Aufgegriffen wurden unterschiedliche kommunale Zukunftsthemen. So ging es beispielsweise um den digitalen Wandel, die strategische Steuerung, Führungskompetenz, demografische Veränderung oder die Haushaltskonsolidierung. Parallel zum Fachprogramm fand außerdem eine Fachausstellung statt. Wie die KGSt mitteilt, handelt es sich bei dem alle drei Jahre stattfindenden Forum um den größten kommunalen Fachkongress im deutschsprachigen Raum. Dass die Teilnehmer ihn in einer neuen Dimension erleben konnten, dafür sollte die neue KGSt-FORUMS-App sorgen. Darüber ließen sich nicht nur die aktuellsten Kongressinformationen abrufen. Die Nutzer konnten sich mithilfe der Lösung auch vernetzen und persönliche Kontakte vorbereiten. Ferner konnten sie ihre eigene Veranstaltungsagenda zusammenstellen, an Live-Abstimmungen und Umfragen teilnehmen und Fragen platzieren. Aktuell werden die Teilnehmer abschließend mithilfe der App befragt. Die Umfrage kann laut KGSt auch außerhalb der Applikation abgerufen werden.

(ve)

[Link zur Umfrage](#)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt)